



Photos Anson Smart; H. Stewart

Une maison
en Australie.
A house in
Australia.

Arent & Pyke

SYDNEY



Juliet Arent et Sarah-Jane Pyke

Confort austral et absolu

Convaincues qu'un intérieur doit d'abord ressembler aux gens qui y vivent, Juliette Arent et Sarah-Jane Pyke lancent leur cabinet d'architecture d'intérieur en 2007 à Sydney. À quelques exceptions près, leurs projets sont résidentiels, à travers toute l'Australie. **Signature.** Des espaces pensés pour améliorer la vie, avec des penderies fonctionnelles ou des étagères intégrées au lit, et aménagés avec un goût pour les matières naturelles, les textiles et les motifs. **Projets.** Invitées à concevoir une installation au National Gallery of Victoria à Melbourne en début d'année, les deux créatrices travaillent en ce moment sur des maisons à Queenstown (NZ) et à Sydney, mais aussi sur un programme résidentiel à Melbourne. **P.Le.**

Comfort and convenience

Based on their conviction that an interior must first of all reflect the personalities of the people who live in it, Juliette Arent and Sarah-Jane Pyke launched their interior design firm in Sydney in 2007. With a few exceptions, they focus on private residences, accepting commissions all across Australia. **Signature.** Their spaces are conceived to make life better and easier (functional closets, beds integrating shelves...), characterized by careful choices of fabrics, motifs and natural materials. **Projects.** After creating an installation at the National Gallery of Victoria in Melbourne, the partners are now working on houses in Sydney and Queenstown, New Zealand, as well as a residential project in Melbourne. **P.Le.**